



FACULTAD DE ARTES
UNIVERSIDAD DE CHILE

Estimada comunidad de la Facultad de Artes,

Junto con saludarles, y en el contexto del retorno a nuestras funciones regulares, escribimos para invitarles a mirar la experiencia que hemos vivido como una oportunidad para no perder de vista la relevancia que tiene el contar con instancias permanentes de diálogo y trabajo triestamental. Este regreso no sólo significa volver a nuestras actividades normales, sino que debe implicar un compromiso individual y colectivo con la mejora de nuestra vida universitaria, por lo que estaremos trabajando intensamente en los acuerdos alcanzados e informando a la comunidad sobre sus avances.

La vida universitaria se construye en la cotidianidad, en el encuentro permanente en las aulas y lugares de trabajo, lo que posibilita compartir ideas y proyectos. Por eso confiamos en que la etapa que inicia esta semana irá en beneficio de nuestra comunidad, y permitirá trabajar tanto en las necesidades que nos apremian, como en construir con mirada a largo plazo.

Atentamente,

Decanato
Facultad de Artes